



かえるの声

平成26年 7月 24日(木) 発行

No. 8

途別小学校の教育目標

あかるい子 (徳)

かしこい子 (知)

たくましい子 (体)

知・徳・体をバランスよく育てよう

習熟と自由研究を

明日で75日間の第1学期が終了します。保護者・地域の皆様には1学期の間、本校の教育活動にご支援・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。

今年度、学校では「自分大好き」「チャレンジ大好き」「ふるさと大好き」という3つの子どもの姿を追求課題として、教育活動の推進に努めてまいりました。

日常的に問題解決的・体験的学習を重視し、特に「書いたり説明したりする学習活動」に力を入れ、言語能力の育成に努めてきました。それにより、子どもたちは自己のポテンシャルを少しずつ理解し、意欲的に学習したり、自信をもって発言したりする姿が多く見られました。

4/8
入学式



1学期の思い出場面集

5/13
春の遠足



5/21 田植え



6/25 集合学習



6/25 集合学習



6/7 大運動会



6/24 修学旅行



7/18 野外炊事



また、保護者・地域・関係機関の皆様にご講師として来校いただき、子どもたちの指導にあたっていただきました。本物に触れる体験学習により、子どもたちの探究心が高まり、学習のまとめから知識の深まりを読み取ることができました。

2学期も引き続きこの3つの子どもの姿を求め全職員で協働してまいりますので、一層のご支援の程よろしくお願いいたします。

さて明日から25日間の夏休みが始まります。特に、1学期に学んだ漢字や計算等を何度も繰り返し練習して覚える【習熟】や、1学期学んだこと等から、もっと調べたいことを見つけ、自分で探究する【自由研究】に力を入れ、「事故・ケガ・病気」のない楽しい休みになるよう、ご家庭での励ましをお願いいたします。

野外炊事活動

7月18日(金)に、野外炊事活動を行いました。異学年で構成する縦割りの班や児童会の三役・各部が実によく機能し、全校遊びや炊事、後片付けなど、思いやりや助け合いを大切にしながら進めることができました。低・中学年に寄り添い、包丁やピーラーの使い方を教える高学年の姿は頼もしい限りでした。低・中学年もそれによって仕事を覚え、少しずつ自信を付けています。「自分で解決する力」をはぐくむ大切な体験学習となりました。全員で行うゲームやフォークダンス、肝試しなども、夏のひとときの楽しい思い出となりました。



8月の行事予定

1～19	金火	夏季休業日
20	水	第2学期始業式 夏休み作品展示(8/27まで)
21	木	C I R (高学年)
22	金	全校水泳③ 児童会
23	土	管内複式母の集い
24	日	全町陸上競技記録選手権
25	月	二計測(低)
26	火	二計測(中)
27	水	二計測(高) 学級経営交流会
28	木	全校水泳④
29	金	J I C Aとの交流 児童会 月末統計
30	土	複式校ミニバレーボール大会
31	日	

稲と畑の先生ありがとうございます

7月22日(火)に、高学年が「稲の先生」から水田の雑草の取り方を、中学年が「畑の先生」からトウモロコシの伸ばし方を、それぞれご指導いただきました。

高学年は、横山武先生、熊田昭男先生、高橋和栄先生から、稲とヒエの見分け方を重点的に教えていただき、中学年は、角田成幸先生から茎の伸ばし方や整理の仕方を教えていただきました。

先生方のわかりやすく、熱心なご指導のおかげで、子どもたちは作物により興味をもち、意欲的に学習することができました。4名の先生方、本当にありがとうございました。

